

La construcción también contempló obras de seguridad vial.



SE POTENCIA EL TURISMO RURAL DE ITATA

# Entregan ruta en Ninhue que transforma el acceso a la Cuna de Prat

**Esperada obra de más de 2,5 kilómetros de extensión mejora la conectividad, seguridad y calidad de vida de los vecinos del sector, integrando un paseo peatonal y reforzando la infraestructura afectada por las lluvias del 2023.**

**LA DISCUSIÓN**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

**S**e inauguraron las obras de pavimentación de la ruta S/R N-432 Cuna de Prat – Agua Fría, trabajos que estuvieron a cargo de la cuadrilla de asfaltado de Administración Directa de la Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas (MOP) de Ñuble, que transforma la conectividad y seguridad en la comuna de Ninhue,

en la Provincia de Itata.

La obra, que incluyó la pavimentación de 2,56 kilómetros mediante técnicas de pavimentos rurales, y la posterior reconstrucción de tramos afectados por el invierno del 2023, demandó una inversión superior a los \$998 millones. Además de modernizar la calzada vehicular, la nueva ruta incorpora una senda peatonal de un metro de ancho, lo que responde al alto flujo de peatones y usuarios vulnerables del sector, donde se encuentran la Junta de Vecinos de Agua Fría, el Comité de Agua

Potable Rural (APR) y el histórico Museo Cuna de Prat.

Freddy Jelvez, seremi del MOP en Ñuble, destacó la relevancia de este avance. "Estamos bastante satisfechos con esta inauguración. Son cerca de mil millones de pesos invertidos para reparar estos dos kilómetros tras las inundaciones de 2023. Hoy tenemos una ruta segura, con senda multipropósito, que beneficia a vecinos y turistas, mejorando la calidad de vida en este sector clave de Ninhue", destacó la autoridad del MOP.

## Inversión

La inversión total supera los \$1.000 millones, en una obra que desarrolló la cuadrilla de Asfalto de la Administración Directa de Vialidad, del Ministerio de Obras Públicas de Ñuble.

La construcción también contempló obras de seguridad vial como demarcaciones, instalación de tachas solares y señalética, junto con trabajos de bacheo profundo, muros de contención y barreras metálicas, que aseguran la durabilidad de la vía ante futuras inclemencias. Para el alcalde de Ninhue, Luis Molina, esta inauguración tiene un profundo significado personal y comunitario. "Este camino lo recorrió a pie y a caballo. Era tierra, después barro y ripio. Hoy tener esto asfaltado, con espacio para que nuestros adultos mayores y niños circulen seguros, es un sueño hecho realidad. Agradezco al MOP y al Gobierno, porque esta obra transforma vidas", manifestó el edil.

El dirigente vecinal Raúl Carrera, presidente de la Junta de Vecinos de Agua Fría, también expresó su gratitud. "Es un logro maravilloso. Esta carretera está muy bien hecha y la senda peatonal es un adelanto enorme, sobre todo para quienes como yo, adultos mayores, queremos trotar o simplemente caminar con tranquilidad", comentó.

Por su parte, el delegado presidencial provincial de Itata, Mario Cruces, subrayó el impacto de esta obra dentro de una visión más amplia de desarrollo. "Estamos dando conectividad a una comuna que lo necesitaba. No solo a través de caminos, también con transporte público subsidiado. Ninhue sigue avanzando y con ello también la provincia de Itata".

La ruta S/R-N-432 no solo conecta caminos, sino que también une historias, esfuerzos comunitarios y políticas públicas en un mismo trazo de asfalto. La pavimentación del tramo entre Cuna de Prat y Agua Fría representa una obra esperada por décadas y ahora es una realidad que marcará el futuro de la comuna, ya que sin duda potenciará el turismo en un sector donde además el MOP finalizó este año la construcción de un moderno punto de posada para helicópteros en la Hacienda San Agustín de Puñif, cuna del héroe naval, Arturo Prat Chacón.